

Britische Gassendi-Rezeption am Beispiel John Lockes

The subject of this study is the reception of Gassendi in Britain in general and that of John Locke in particular. The reception of atomistic theories in England, which was about 180 years later than it was in continental Europe, shows the important role played in this by Gassendism. A distinctive common ground between the philosophies of Gassendi and Locke is shown to be the so-called theorem of the inverted spectrum. In a detailed analysis of both authors' concepts of truth, unexpected similarities come to light.

Gegenstand der Untersuchung ist die britische Gassendi-Rezeption im allgemeinen und die John Lockes im besonderen. Die - verglichen mit dem Kontinent - um rund 180 Jahre verspätete Aufnahme atomistischer Theorien in England zeigt, welche prominente Rolle der Gassendismus darin spielte. Als ein markanter philosophischer Berührungspunkt zwischen Gassendi und Locke erweist sich das sogenannte Theorem des invertierten Spektrums. In einer detaillierten Analyse der Wahrheitsbegriffe beider Autoren treten unerwartete Gemeinsamkeiten zutage.



19,80 €

18,50 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783772813627

Medium: Buch

ISBN: 978-3-7728-1362-7

Verlag: frommann-holzboog

Erscheinungstermin: 01.01.1991

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 1. Auflage 1991

Serie: Quaestiones

Produktform: Gebunden

Gewicht: 465 g

Seiten: 168

Format (B x H): 178 x 245 mm

